

RECONOCIMIENTOS DE ENSEÑANZA 2018

SECTOR DOCENTES

- **Blas Piera Blasco**, docente de Lengua Castellana y Literatura del IES Arcipreste de Hita. Es toda una institución en el centro, lleva en él desde el primer curso. Es todo un ejemplo para todos por su forma de ser y su valía; por su gran dedicación e implicación en la vida del centro; en el desarrollo de actividades para la mejora de profesores y alumnos; así como por su inmejorable labor como docente. También y del mismo centro, **Asunción Torner Gutiérrez**, docente de Pedagogía Terapéutica, seña de identidad del Departamento de Orientación. Su carácter y esfuerzo hace a todos mejorar día a día. La dedicación por sus alumnos y el esfuerzo sirve de ejemplo a todos, su labor educativa, sus valores y esfuerzo personal día a día con todos los alumnos, la hacen merecedora de este reconocimiento.
- **Purificación Ruiz Velasco**, docente del CEIP Siglo XXI, por los años dedicados a la docencia y su sonrisa permanente con el alumnado pese a las adversidades.
- **CEIP Maestra Plácida Herranz**: Grupo de profesores del proyecto Erasmus+, por su implicación para llevar a cabo el proyecto, la atención dispensada a los profesores y alumnos extranjeros en su estancia en España y por buscar de forma constante la innovación, la motivación y la calidad educativa. Recoge el diploma **Víctor Olmeda Alcántara**. También a los participantes del Seminario **STEAM** (Proyecto de Ciencia, tecnología, ingeniería, artes y matemáticas), por su trabajo en equipo y el afán de renovar la educación con una metodología más activa, motivadora, innovadora y significativa que acerque a los alumnos a las necesidades de la sociedad futura. Recogen el diploma **Lara Adroher Benítez, Mónica Vicente Gutiérrez, Sofía Piñero Madrona, Alba Cucarella Sánchez y Laura Santiago**.

- **Felicitas Molero Herrera, profesora de inglés de la Escuela Municipal de Idiomas, por su entrega y dedicación a sus alumnos.**
- **Ángel Galán Checa, docente del CEPA Clara Campoamor, por su trayectoria educativa, en especial, en su última etapa en la enseñanza de adultos.**
- **Nuria Núñez, docente del IES San Isidro.** Se incorporó al centro en el año 2003 y asume la jefatura de estudios adjunta en el 2007. Desde entonces, su dedicación al centro, su continua motivación y renovación son un ejemplo para todos. Su trabajo diario y su implicación con los alumnos logra que cuenten con el instituto como una parte positiva de sus vidas. Un ejemplo de trabajo constante, incansable, responsable, justa en el trato con todos, que la han hecho merecedora de gran admiración tanto por parte de los compañeros, como de las familias y de los alumnos. Y como buena jugadora de pádel, también en su trabajo, nunca da una bola por perdida, ni un partido por imposible. Su implicación es un ejemplo para todos.
- **Docentes del colegio La Paz: Blanca Martínez Pontones, María Ángeles Merodio Rodríguez e Irene Teresa Sotoca Rojo, por su trayectoria educativa y gran dedicación al centro.** También a Anabel Domené Roma y Enrique Rodríguez Álvarez, por su trabajo y esfuerzo dedicado a la creación, puesta en marcha y continuidad del proyecto de mediación del centro.
- **Carmen Bayo y los alumnos del Proyecto ECOGAF, por su iniciativa y labor con el proyecto, por su esfuerzo, trabajo diario y motivación transmitida a sus alumnos, puesto que han ayudado a su Comunidad Educativa a concienciarles de la necesidad de educar en el desarrollo sostenible, a plantearse medidas de reducción de residuos, a hacerles comprender la importancia que representan las acciones del ser humano en el cuidado del medio ambiente.** A Enrique Santamaría y su proyecto TOPGAF, por su labor y esfuerzo diario, por su capacidad de trabajar exitosamente con los alumnos, que exigen dedicación y tiempo, en un proyecto innovador que

comenzó con un doble objetivo: difundir las experiencias de aprendizaje a través de diferentes metodologías y a su vez, fomentar y estimular el espíritu autodidacta de los alumnos. Además, a Juan Carlos de la Vara y a las alumnas de Atletismo. Agradecemos la constancia, el trabajo y el esfuerzo dedicado por parte del profesor y las alumnas en la preparación del campeonato de España 'Jugamos al Atletismo', que les ha llevado a conseguir una destacable posición en dicha competición. A Juan Carlos, por su entrega, motivación y apoyo a las alumnas en sus entrenamientos y viajes, y a las propias alumnas, por su trabajo e ilusión, que las ha llevado a ser campeonas de Guadalajara, subcampeonas en CLM y sextas de España. ¡Enhorabuena!

- **Equipo de profesores y alumnos que forman parte de la sección bilingüe de Francés en ESO y Bachillerato del IES Profesor Domínguez Ortiz.** Celebra este curso su décimo aniversario, que ha culminado con la presentación a la prueba externa de la primera promoción de alumnos BACHIBAC, con excelentes resultados. Se reconoce en este día el trabajo realizado por los profesores del equipo de Sección, gracias a los cuales, el programa BACHIBAC es hoy una realidad en el instituto y en Azuqueca y también queremos reconocer el esfuerzo realizado por los alumnos que pertenecen al programa abriendo el camino para sucesivas promociones. Recogen el diploma Marisa Maestre, Rocío García, Esther Calzada, Lourdes Comino, M^a Ángeles Almazán, Lucía Ceñal, Carolina Muñoz, María Navas, Juan González-Camacho, Víctor Cano y Ana Funes. Por parte de los alumnos, Elvira Díaz, Andrea Baonza, Patricia Cabrera, Alba Sanz y Alexandra Serban. También del mismo centro, grupo de profesores y educadora social que han dedicado su tiempo y esfuerzo en ayudar en la integración del numeroso grupo de alumnos refugiados que ha recibido el centro este curso. A lo largo del curso han dedicado tiempo extra, de manera voluntaria, a facilitar la integración de los alumnos refugiados que han llegado al centro con desconocimiento total del español y con carencias de contenidos académicos, utilizando sus horas no lectivas para impartirles clases de español y planificarles su futuro académico e inclusión social. La carencia de

medios ha sido suplida con voluntariedad y profesionalidad. Recoge el reconocimiento Abel Pardo.

SECTOR ALUMNOS

- Daniel San Andrés Márquez, que está cursando 4º de la ESO y lleva cuatro años en el IES Arcipreste de Hita en los que ha participado activamente en el programa del alumno ayudante, con compromiso y buenas prácticas de ayuda entre iguales. Su esfuerzo se ve reflejado en unas calificaciones sobresalientes, siendo ejemplo de esfuerzo para todos.
- Del IES San Isidro: Fabio Sánchez (2º Bachillerato), por su excelente trayectoria académica y por su buen talante personal. Un alumno brillante siempre motivado hacia el aprendizaje. Dicen sus compañeros, que desde que lo conocieron en 1º ESO hasta ahora que ha finalizado 2º Bachillerato con Matrícula de Honor, siempre se ha esforzado por alcanzar las metas más altas, cumplidor y respetuoso con sus compañeros y profesores, constante en su trabajo sin olvidar a su compañeros, un ejemplo a seguir. Bo Liu (2º Bachillerato), por su capacidad de trabajo y superación. Ha realizado un gran esfuerzo sobre todo en lenguas como el latín y el griego, de un origen tan diferente al suyo, que le han llevado finalmente a superar con éxito tanto la etapa de Educación Secundaria Obligatoria como el Bachillerato de Humanidades finalizando con un excelente expediente académico. Tolin Alí Mousa (2º Bachillerato), que llegó a 1º de bachillerato de ciencias sin ni siquiera saber español y ha conseguido sacar un 7 de media. Ha trabajado mucho y su esfuerzo ha sido un ejemplo para todos. Iván García (4º ESO), por su trayectoria en el IES San Isidro, tanto personal como académica. Su colaboración y su implicación en todas las actividades propuestas, siempre dispuesto a participar, han sido un ejemplo para todos
- Del CEIP La Espiga: Alejandra Bestuer, Daniela Cordero, Diego Cebey, Izán León, Oihane Serrano, Aitsiber Arnaiz, Adrián Santamaría, Valeria Fauró y Marta Salvador, por el

trabajo que han realizado durante todo el curso encargándose de la compostera en los recreos, y ayudando al centro cuando se les ha pedido.

- **Marta Nevado González**, alumna del CEIP La Paloma. Hace 9 cursos se escolarizó en el CEIP La Paloma, una alumna que con 3 años se enfrentaba a un reto mayor que el resto de sus compañeros. Una niña a la que su familia trató con igualdad con respecto a su hermana, confiando en sus posibilidades y ofreciéndola la misma escolarización en un colegio con un proyecto bilingüe, con la dificultad añadida que eso supone, a pesar de estar implantada claramente, y por ello, percibir de forma diferente los sonidos y por supuesto el lenguaje. A pesar de la incertidumbre que eso supuso durante los primeros cursos tanto para profesionales como para sus propios familiares, hoy podemos decir orgullosos que acaba la Educación Primaria de forma satisfactoria, con muy buenos resultados, gracias a su constancia, motivación, esfuerzo y el apoyo incondicional de su familia. Ha demostrado con su ejemplo que la única discapacidad de las personas, es una mala actitud y que incluso los retos más complicados pueden ser posibles.
- **Aranzazu Muñoz Fernández**, por su colaboración desinteresada y su implicación en las diferentes actividades que realiza el centro. También a Michael Andrew Alas Flores por su constancia y esfuerzo en sus estudios de educación secundaria. Ambos son alumnos del Centro de Enseñanza de Adultos Clara Campoamor.
- **Alumnos de la iniciativa solidaria 'Soplando voy'**, del colegio Giovanni Antonio Farina. Agradecimiento merecido a los alumnos de 3º de ESO que junto con su profesor Ángel Luis Valbuena han llevado a cabo este concierto solidario para recaudar fondos para CÁRITAS. ¡Gracias por vuestro trabajo y dedicación! ¡Gracias por vuestra profesionalidad! Y un gracias de corazón por aportar vuestro granito de arena a la ayuda de los más necesitados, porque habéis demostrado que juntos se puede conseguir un mundo más solidario.

SECTOR FAMILIAS

- **Cristina López Alba y Elena Ruíz Benito**, miembros de la Asociación de Madres y Padres del CEIP La Paz los años dedicados a su comunidad educativa. Además queremos destacar su alto grado de colaboración e implicación con el municipio.
- **José María Hernández Ortiz, María Yolanda Pantoja Pérez, Irene Alcón Muñoz, Antonio del Olmo Salcedo, Ross Mary Galdo Arreategui**, por el trabajo desinteresado que han hecho durante todo el curso, apoyando al CEIP La Espiga en las diversas actividades realizadas.
- **Familias del Encuentro ERASMUS+**, por posibilitar la experiencia inolvidable de compartir sus casas y sus vidas con alumnos que, aunque en principio eran unos desconocidos, acabaron siendo uno más de la familia. Gracias a ellos vemos que es posible una Europa sin fronteras con ciudadanos libres, responsables e implicados. Recogen el diploma en nombre de las familias: **Gema Montesinos Villen, Alejandro Saudí Moral y Ana Belén Pérez Navajon**.
- **Francisca Rodríguez García, Paloma González Martín y Tomás Huete Sánchez**, abuelos de alumnos de la Escuela Infantil La Campiña. En ellos reconocemos esa figura tan importante que son los abuelos. Destacando la importancia de estos en la crianza y educación de sus nietos. Son una referencia inestimable y un apoyo muy valioso en las familias. A diario han ido a recoger a sus nietos siempre con una sonrisa, entregados con amor a ellos. Son un ejemplo de servicio a seguir. Siempre han tenido con el personal de la escuela un trato muy cordial y afectuoso.
- **Inmaculada Garró López**, madre de la Escuela Infantil Municipal Elvira Lindo, por su implicación, participación activa y su colaboración en la escuela favoreciendo el interés en las actividades y la relación escuela-familia.
- **Sandra García Martínez**, madre de la Escuela Infantil Municipal 8 de Marzo, por su compromiso personal con el

centro, su apoyo y aportación tanto en recursos como en la realización de diversas actividades, así como por el cariño hacia el personal de la escuela.

- **Sergio Ledesma Mena, padre de la AMPA del Colegio Giovanni Antonio Farina, por su implicación, participación activa y su colaboración en la escuela favoreciendo el interés en las actividades y la relación escuela-familia.** También su alta implicación con el municipio.
- **Lidia Fernández García y Abel Cervantes Fernández, padres de alumnos de la escuela infantil Municipal La Noguera, por su colaboración en la escuela favoreciendo el interés en las actividades y la relación escuela-familia.**
- **Padres de la Escuela Infantil Municipal La Curva: Lady Elisabeth Moreno Torres, Miryam Duarte del Baño, Covadonga Aguado Ballano, Aarón Núñez Cebrián, José María Ordoñez, Sonia González, Elisabeth Cortés Cabezas, M^a Dolores Morillo y Ana Van-Den-Rym Mayoral, por su gran participación en las actividades que se proponen y, en especial, por su gran colaboración en Carnaval participando en la actividad de realizar y representar una chirigota.**
- **Mamás que colaboran en la biblioteca y en todos los proyectos del CEIP La Paloma, realizando una labor encomiable, no sólo en la gestión de la biblioteca, sino también inventando teatros, gymkhanas, cuenta cuentos, decoración, carnavales... con un objetivo claro: conseguir que el alumnado del CEIP La Paloma, ame la literatura, los cuentos, los libros y conseguir que la biblioteca del colegio sea un lugar mágico donde los alumnos puedan soñar mientras leen. No perdáis esta ilusión, sois una pieza fundamental que pone de manifiesto que familia y escuela deben colaborar en la misma dirección. Son las siguientes: Ana Pérez Sánchez, María José Castro Penas, Carolina Rubalcaba Fonseca, Isabel Gómez Mateo, Maruchi Peña Fuertes, Elena Barrio Montes, Verónica Alba Ortiz, Yolanda Sanz Esteban, Tere Cantero Navarro, Eva Lorenzana Fernández, Marta Macías López y Delia Pérez Anós.**

SECTOR PERSONAL NO DOCENTE

- **Begoña Calleja de la Serna y Susana Benegas Perera, ambas profesoras de la asociación de alumnos del CEPA Clara Campoamor, por su dedicación en las actividades de la misma, así como su pasión, entrega, cercanía y entrega a sus alumnos.**
- **Sonia Lagartera Morales, encargada del comedor del CEIP La Espiga, por todo el trabajo que realiza en el centro, por su dedicación y por la paciencia y el cariño con el que trata a todos.**
- **Emilio Juan Fuentes, director de 'Sony Sport Magic' y responsable del interés y el gusto que muchos niños y niñas de nuestro municipio tienen por la actividad de Judo entre otras.**
- **José Luis Morena Espada, conserje municipal durante muchos años en el CEIP Siglo XXI, por su dedicación y entrega a toda la comunidad educativa del centro, destacando su eficacia, interés y amabilidad en el desempeño de sus funciones.**
- **Pilar Peña, cocinera, y Francisca López, encargada de la puesta a punto de la Escuela Infantil La Noguera, por su compromiso, cariño y dedicación que ponen en el desempeño de su trabajo, destacando por su humanidad, sencillez y cercanía.**
- **Rosa María Pueyo Alcázar, por todos los años de trabajo, esfuerzo e ilusión dedicados al colegio La Paz.**
- **Marysol Cortés Blanco, por su labor intachable en la Secretaría del Colegio Giovanni Antonio Farina, por su quehacer diario, su capacidad de trabajo y sentido de la responsabilidad. Agradecemos su paciencia, prudencia, profesionalidad y atención exquisita a alumnos, familias y compañeros del Centro siempre acompañados con amabilidad y una dulce sonrisa.**